

後援会だより

東日本大震災で被災された皆さまに、心からのお見舞いを申し上げます。犠牲になられた多くの方々には深く哀悼の意を表すとともに、一日も早い復旧復興を心底よりお祈り申し上げます。被災により学業継続や生活が困難になってしまった法政大学学生のために、後援会でも支援体制を整備いたします。お困りの方は下記後援会事務局までご相談ください。

新入生保護者の皆さまへ



法政大学後援会会長
池邊 裕

法政大学ご入学に際し、新入生およびご父母・保護者の皆さまに心からの祝意を申し上げます。

さて、さる3月11日を境に社会は大きく変化しました。目の前で起こったことをまだ現実のものとして受け止められない方もいらっしゃるかもしれません。この原稿執筆時の今も(3月18日現在)余震は続き、さらに福島第一原発の事故もまだ沈静化していません。容赦なく過酷な自然を前に、わたしたちは人間の無力さを知り、科学や文明の進歩について考えざるをえません。しかし、それと同時に、これほどまでに「人」として、そして「地球人」としての真心や、「きずな」の大切さとすばらしさを感じたこともありません。

この忘れられない年に大学生となる新入生の皆さん、未来はまさに皆さんの双肩にかかっ

ています。大学の4年間は、人生の中で唯一自分の意志で時間を自由に操ることができるときです。大学生としての本分である学問に取り組むことはもちろん、友と遊び、語らい、時には孤独と向き合い、すべての時間を大きな飛躍のための助走期間として生かしてください。この難題を一人ひとりが心に刻み、考え、そして立ち向かってください。

ご父母・保護者の皆さまへ。法政大学には「法政大学後援会」という在学生の父母・保護者全員で組織される会があり、他大学にはない多様な活動を日々続けています。そのネットワークは首都圏本部のほか全国36支部で構成され、一体となって法政を支えています。特にお子さまがご自宅から離れたご父母・保護者の皆さまにとっては、期待とともに不安もあるでしょう。そんなときにも後援会のイベントや活動で得られる情報は大いに価値あるものとなっています。

これからの4年間、後援会活動にも積極的に関心を寄せていただき、共に学生・大学を支援し、応援し続けていただくようお願い申し上げます。

「法政大学後援会総会」開催のお知らせ

法政大学後援会では会則第11条により、2011年度の総会を開催いたします。総会終了は14時30分の予定です。引き続き、大学主催の感謝状贈呈式並びに懇親会が開催されますので、ぜひご出席ください。なお、会員の皆様にはこの記事をもって総会開催通知とさせていただきます。

法政大学後援会会長 池邊 裕



日時 2011年6月4日(土) 13:00～

会場 市ヶ谷キャンパス 外濠校舎6階「薩埵ホール」

東京都千代田区富士見2-17-1

JR総武線：市ヶ谷駅または飯田橋駅下車、徒歩10分

【地下鉄線】都営新宿線：市ヶ谷駅／都営大江戸線・東京メトロ東西線：飯田橋駅／

東京メトロ有楽町線・東京メトロ南北線：市ヶ谷駅または飯田橋駅いずれも下車、徒歩10分

- 議題 (1) 2010年度事業報告と決算案について
(2) 2011年度事業計画と予算案について
(3) 役員を選出について
(4) その他

出席をご希望の方は、はがきまたはFAX、

E-mailにて下記必要事項(①～③)を、

5月27日(金)までに、後援会事務局までお送りください。

- ① 法政大学後援会総会にご出席の旨
- ② 出席される方のご住所、ご氏名
- ③ 学生の氏名・学年・学部

法政大学後援会事務局

東京都千代田区九段北3-2-3 法政大学九段校舎4F

TEL：03-3264-9392

FAX：03-3264-9367

E-mail：koenkai@hosei.ac.jp

※()内はお子さまの名前／学部

体育会応援7 【剣道部】 親からのメッセージ



佐々木 敏行
(真直/経営学部)

昨年、10月31日(日)大阪府立体育館で、「全日本学生剣道優勝大会」が行われました。結果は、対専修大学戦に負けて、残念ながら、ベスト16で終わりました。

息子は剣道を小学校2年から始めました。運動神経が、よかったのか、毎年上位の成績で、応援に行くのが楽しみでした。

高校に入学して、3年後の秋田国体の剣道の強化選手として、3年間、親にも言えない、つらい稽古の日々を過ごしたようです。

体の痣を見るたびに、稽古の激しさを思い出しました。しかし、その甲斐があつて、秋田国体において、日本一の金印を、勝ち取ったの



2007年10月秋田国体少年男子決勝
写真提供：(株)体育とスポーツ出版社



10月31日に行われた全日本学生剣道優勝大会でベスト8をかけた試合の1コマ。(大阪府立体育館)

です。その国体少年の部の日本一の看板を背負って、法大の門を叩いたのでした。

1年生、2年生と新人戦で、実績を積み、2年生からは、関東学生剣道大会に出場しましたが、途中で敗退しました。

3年生になって、4月から、キャプテンとしてチームの要となりました。そして、この4月からは、4年生となり、最後の場面をかえることとなります。

今は、息子、真直にとって、大変な時期だと思えます。部活での、皆のまとめ役。学業の成績。就職活動。そして、時間のない中でアルバイト。スーパーマンになって、頑張るんだ。チームのために、自分のために、人生の中で、今が一番の頑張る時だ。息子よ。真直よ、頑張れ。胸を張って、頑張れ。

大学の剣道大会は、5月に関東学生剣道選手権大会で勝てば、7月の全日本学生剣道選手権大会に臨む、個人戦があります。そして、すべての大学で、剣道をする人の、最大の目標である、団体

戦へと進むのです。

9月に、関東学生剣道優勝大会が行われ、全日本への切符を手にして、10月の全日本学生剣道優勝大会へと進むのです。

過去に大先輩たちが、また近年では、今の指導されている先生方が、輝かしい日本一の栄冠をつかんできた法大剣道部です。そして、今の女子剣道部は、ここ数年、日本一になり、また、それに準ずる成績を残してきた先輩たちです。過去の栄光だけにしてはなりません。今年こそは、男子、女子ともに日本一の座を勝ち取ってほしいです。

家族も皆で、東京に応援に行きます。全日本の応援に、大阪へも応援に行きます。団体戦は、9人の選手が異体同心となり、その中から、7人の選手が代表として、試合で戦います。今年の新チームは、今までも、長い間、輝いてきた人達が集まっているようです。1年生の新しい部員が、入ってきてますます強くなる法大剣道部。さあ、目指せ。日本一を。輝け法大。その手で、栄冠をつかめ。



夏の試合に応援に駆け付けた佐々木真直さんのご両親

後援会ホームページのご案内

URL : <http://www.hosei-koenkai.org/>

また、法政大学のホームページを開いていただき、オレンジのインデックスの「保護者の方」をクリックしていただいてもアクセスできます。

是非一度ご覧になってみてください。

「携帯メール情報」の配信案内

法政大学後援会は、メールマガジンを発行しています。六大学野球、アメフト甲子園ボウルや箱根駅伝などのスポーツ情報、講演会などイベント情報を提供しています。一人一人の力は小さくても、一致団結して盛り上げて行きましょう。配信ご希望の方は、下記アドレスへ「メールマガジン配信希望」とお書きになり、登録されるメールアドレスをお送りください。

koenkai-reg@ml.hosei.ac.jp

2010年度法政大学 後援会 校友連合会 表彰

難関の国家試験など学術分野において優れた成績を取めた20人、外国人留学生の中で、国際交流に特に貢献した5人に対して、池邊裕後援会会長より表彰状と副賞が手渡されました。



後援会賞 受賞者

2010年度
国家公務員採用I種試験合格



石村 誠悟さん
文学部4年

後援会賞をいただき、誠にありがとうございます。私の大学生活は、教職員をはじめ、多くの方々に常に支えていただいたものでした。本当にありがとうございます。

2010年度
国家公務員採用I種試験合格



満汐 聖治さん
経済学部4年

国家公務員採用I種試験は、教授の方々の御指導と激励があれば合格することはできませんでした。今後は、法政大学で学んだことや経験したことを、社会に生かしていきたいです。

2010年度
国家公務員採用I種試験合格



千葉 敦子さん
現代福祉学部4年

光栄な賞をいただき、とても嬉しく思います。受賞にあたり、支えてくれたたくさんの方に感謝申し上げます。行政に携わる者として謙虚の気持ちを忘れず、職務に励む所存です。

2010年度
国家公務員採用I種試験合格



相澤 幸一さん
人間環境学部4年

このような賞をいただきありがとうございます。友人や先輩、先生に恵まれ、日々良い刺激を受けることができました。卒業後も努力を惜しませんががんばっていきます。

2010年度
国家公務員採用I種試験合格



山中 悠揮さん
デザイン工学部4年

この4年間は本当に貴重な時間でした。仲間との出会い、新しいことへの挑戦、忙しい日々、そして掴んだ「夢」。感謝の気持ちを忘れず、社会でも全力で頑張っていきます。

外国人留学生 表彰者

2008年度総留学生会副会長



李 佳容さん
文学部4年

日本での生活は日々、チャレンジの連続でした。大変でしたが、日本で出会った多くの方々に助けられました。このことに感謝し、いつか恩返しできればと思います。

2010年度
国家公務員採用I種試験合格



久野 龍介さん
デザイン工学部4年

この度は、名誉ある後援会賞を受賞するにいたり、はなはだ恐縮する次第です。今後とも、この賞に恥じることなく、社会に貢献できる人間になつていきたいと考えています。

2009年度
公認会計士試験合格



新井 良明さん
経営学部4年

公認会計士講座の仲間と切磋琢磨しながら、合格を目指して勉強した日々も今となっては良い思い出です。これからも一人前の公認会計士になれるよう頑張つて参ります。

2009年度
公認会計士試験合格



池本 正英さん
経営学部4年

このような賞をいただき光栄に思います。これまで支えてくれた両親や友人に感謝しています。これからは4年間で得たことを活かし、社会人として頑張りたいです。

2009年度中国留学生会会長



潘 麗馨さん
人間環境学部4年

振り返れば4年間、留学生会やゼミなどの活動に参加することで貴重な経験がたくさん出来ました。感謝するとともに、これからの人生も悔いのないよう、日々精進していきたいと思っています。

2010年度
公認会計士試験合格

このような賞をいただけた光栄に思います。試験合格は通過点でありこれからも努力を継続していきたいと思えます。



奥田 佑 さん
経済学部4年

2010年度
公認会計士試験合格

試験勉強を続ける中で、多くの人に支えてもらいました。これからも、支えてくれる人たちへの感謝を忘れずに、さらに努力を続け、期待に応えていきたいと思えます。



須賀 等 さん
経済学部4年

2009年度
公認会計士試験合格

このような賞を受賞できたことを大変誇らしく思います。いち早く周りから信頼される会計士となることを目指し、社会に貢献できることを望んでいます。



長南 つかさ さん
経済学部4年

2009年度
公認会計士試験合格

この度はこのような栄ある賞を受賞できることを嬉しく思います。これからは、変化の激しい社会に適応し、資本社会を支えるという役割をしっかりと果たして行きたいと思っております。



河野 純平 さん
経済学部4年

2010年度
公認会計士試験合格

大学生活で薄然とした考えではありませんが、将来の仕事に結びつくるを形として残したいと考えておりました。その中で各種セミナーに参加し公認会計士という資格に出会うことができました。これからは勉強で培った知識をいかし、またさらなる自己研鑽に励み、生活していく所存でございます。



畑 靖紀 さん
経済学部4年

2010年度
公認会計士試験合格

試験勉強を通してさまざまな人に出会いました。そして、その一つ一つが自分を成長させてくれました。これからもさまざまな人との出会いにより、成長してより良い会計士になれるように頑張っていきたいと思えます。



細川 亮太 さん
経済学部4年

2010年度
公認会計士試験合格

これまでの努力をみなさまに認めていただけたこと、本当に嬉しく思います。これからもしっかりと訓練を重ね、仲間と切磋琢磨しながら、さらなる高みを目指して行きたいと思えます。



亀山 直樹 さん
経済学部4年

2009年度
公認会計士試験合格

後援会賞の受賞を大変嬉しく思います。私にはこの先に見たい世界があり、とても楽しみです。私に関わってくださった皆さま、ぜひこれからもよろしくお願ひいたします。



三宅 諒右 さん
経済学部4年

2010年度
公認会計士試験合格

近年、公認会計士の活動領域が拡大していることから、独占業務である会計監査以外の仕事にも目を向けて、様々な業務を経験していきたいと考えています。



渡辺 浩史 さん
経済学部3年

2010年度
公認会計士試験合格

公認会計士試験を目指すにあたって、毎日12時間以上勉強しました。しかし、法政大学で出会った素晴らしい友人がいたからこそ毎日が充実し、また試験に合格できたと思えます。



松浦 宏樹 さん
経済学部4年

2010年度
公認会計士試験合格

公認会計士試験に合格することができたのは家族や友人、先生方の協力のおかげであり、感謝しています。今後もこれに慢心することなく、さらなる研鑽に励みたいと思えます。



山本 大貴 さん
経済学部4年

2009年度
公認会計士試験合格

これから国際会計基準や税金等、さらに学間に励み、常に上を目指していきます。よい結果を出すことで親孝行をしたいと思えます。



下坪 巧真 さん
経済学部4年

2008年度中国留学生会会長

この度は法政大学後援会賞をいただき誠に光栄に存じます。受賞を励みとし、より一層の国際交流に注力していきたいと思えます。



付 旭 さん
人間環境学部4年

2007・2008年度
台湾留学生会会長

今の私があるのは常に私を支えてくれた法政大学の仲間や、大事なことを教えてくださった先生方のおかげです。これからも感謝の気持ちを込めて、一生懸命頑張っていきたいと思えます。



張 凱宇 さん
文学部4年

2008年度韓国留学生会会長

4年前に新しい出会いでドキドキした新入生は、今はまた新たなスタートラインに立っています。法政での素敵な思い出を抱いて社会という大洋を頑張って航海しましょう。



明 成俊 さん
法学部4年



校友連合会表彰ならびに後援会賞受賞者

スポーツ分野において優れた成績を残した卒業生4人に、岩部金吾校友連合会会長ならびに池邊裕後援会会長より表彰状と副賞が贈られました。この分野は、校友連合会と後援会の両方からの表彰となります。



大塚 一輝 さん
人間環境学部

本学水泳部に所属し、FINA ARENA Swimming World Cup 2010 プラジル大会 男子200m平泳ぎの部で優勝。

この度は名誉ある賞を受賞することができとても嬉しく思います。大学在学中4年間の水泳人生は私の中で最も大切な経験となりました。今後この経験を生かし1年後のオリンピックへの出場権を獲得します！



加賀美 希昇 さん
人間環境学部

本学野球部に所属し、第5回世界大学野球選手権大会に日本代表として出場し第3位。

大学では硬式野球部に所属し寮生活をしていました。大学では人との出会いが人生を大きく左右することだと強く感じました。またSS1という素晴らしい講座があり、栄養面やコンナイシヨニング面などにおいて役に立ちました。今後はチームを代表するような選手になれるよう日々精進していきたいと思えます。



菅渡 翔 さん
文学部

本学重量挙げ部に所属し、第56回全日本学生ウエイトリフティング個人選手権大会 男子94kg級トータルの部で優勝。

今回はこのような名誉ある賞をいただき、本当に嬉しく思います。これからも常に目標を持ち、それを成し遂げる努力を怠らず、日々精進していきたいと思えます。



平塚 健太 さん
キャリアデザイン学部

本学重量挙げ部に所属し、第56回全日本学生ウエイトリフティング選手権大会 男子62kg級トータルの部で優勝。

この度は、光栄ある賞に選んでいただき誠にありがとうございます。四年間の目標である、全日本大学対抗戦にて個人優勝できた事は、今後自分の人生における土台になり、飛躍の一步になるでしょう。

